安心と 安全の 横浜丘の手 港北ニュータウン

く人を紙テープで送ったこともあってから船でという時代でした。ソ連へ行時は外国へも飛行機ではなくて、横浜が、街も粋で言葉も違いますしね。当ちょくちょく遊びに出かけていました も横浜ナンバ.横浜の想い出 街の呉服屋さんの親戚が横浜にあって、横浜に憧れていました。 商店 | 横浜に憧れていました。商店| が、小さい時から東京よりも。の生まれ育ちは水戸なのです バーに憧れましたし(笑)。出はいっぱいあります。 声

せようとしているようですを横浜丘の手というイメージで確立さらが強すぎて、この港北ニュータウン横浜は以前から、港・横浜のイメー ょうね。 相談をはじめているとこ催しができないか、市と この丘の手で音と映像の150周年だそうですが、 大事な都市の戦略でし 再来年は横浜開港

デートに、僕は当時いたので、彼女との別たので、彼女との房がここの庭付きのテータスに住んでいた。

腰を据えて、親戚付き合いをするならいたのですが、女房と町内の行事にいれたのですが、女房と町内の行事にいたました。売ってもらえないと聞いてなました。売ってもらえないと聞いてによ(笑)。13年前に結婚し土地を 探し、たまたまここの地主さんに出でしたよ(笑)。 13年前に結婚し土地住んでいた代々木からずっと通い詰 だけました。毎日のように建築現場をいいよという条件で、94坪売っていた たので幸運でしたね。

にして、 で朝晩あいさつを交わせます。いて、どのお宅も垣根が低いの それにうちは庭をウッドデッキ コミュ ニティ もしっかり 近所の奥さん方やこど の

近い街ですね。
にとっては100点満らの僕の家族にとっては100点満らを除けば、港北ニュータウンは、いた宅地にはまだ電柱があります。2年記述は、駅前などでは無電柱です。

00点満点に

、港北ニュータウンは、いまはまだ電柱があります。それ、駅前などでは無電柱ですが、

僕の仕事は緑山とか砧のスタジオが 関の仕事は緑山とか砧のスタジオが 関の仕事は緑山とかいのスタジオが 関の仕事は緑山とかいのスタジオが 関の仕事は緑山とかいのスタジオが 関の仕事は緑山とかいのスタジオが 地下鉄グリ ますます便利な街に ンライン

渡辺 裕之

1955年 茨城県生まれ 1982年、映画「オン・ザ・ロード」で主演デビュー。同年、「ファイト! 一発!」で有名な「大正製薬リポビタンD」の C Mに起用され、1993年まで出演。一方、1986年にテレビドラマ「愛の嵐」の主演で一躍



人が優先の 安全で楽しい コミュニティ道路

せきれいの道沿いには多彩なレストランが並ぶ

けて竣工させました。バブルの後だっルをつけてなど、注文しながら1年か見て、ここはこんな風に、ここはアー 人のこどもを育てるにも絶好でし 日本都市計画学会賞を受賞した 美しいせせらぎ公園 ど行きました。 ニど数えきれないほ 学校まで隣り合っ で、こどもたちは巡らされているの 学校に通ったり遊で道草をしながら 그 I 幼稚園から小・中 せせらぎや畑など 車を気にせずに、 公園や緑道が張り んだりすることが タウンの中は なりそうですね。も開通するので、地

まち探訪

いきいき『新・郊外居住』

な 創 だす 豊 3 66 八王子みなみ野シティ

"

げて、その後平成14年、活動開始5年ミュニティを創る仕掛けとして立ち上 の学校「みなみ野自然塾」を続けてい皆さんとの交流を軸にして、自然と農の方々と、新しくこの街に移り住んだ ĺĆ ı) (ょうどその時に「緑の都市賞」 目に私たち住民の手に移りました。 られているここ「八王子みなみ野シテ で 先祖以来住み続けてきた先輩住民、新たな生活文化の創造をテーマ 最初は、 トとして都市づくりがすすめ五山五丘三渓一流をコンセプの地の固有の自然を活かし、 里山文化の継承・発展、 UR都市機構が街のコ 内閣総 まちづ



て、が、

鮮やかな新緑に囲まれて 棚田での田植え

あってこそです。 と先生方の協力が

をつけることができました。的にも認知されて、活動に大きな弾み理大臣賞を受賞したのです。広く社会

のもと、 いま+ る校長先生の理解れも里山の継承を総合学習の一環とす 学年に応じて活動を行ってい 学校の全校児童も自然塾と協働して、 自然調査などをやっています。地元・雑木林の再生、潜在自然植生の研究、 と、栃谷戸公園と宇津貫緑地を中まは八王子市の公園アドプト制度 棚田での稲作、 段々畑での畑作 ます。 地元小 ٦

づくり、 母さんこどもたち であるお父さんお の蘇生まで、 野菜づくり、 らはじまる年中行 お正月の山開きか ように楽しく、 田植えから稲 ピクニックの 家族で参加し お餅つき、 そして蛍 塾 生 沢庵

梅林を背景に段々畑での畑作

ているのよとおっしゃるのです。実はが生活する街として当然のことをやっ私たちはボランティアではない、自分しの中心である多くの女性の存在です。 動に参加し、私の家でも、 動するのでしょうか。から時代の風をいち早く感じとっ で りました。 ら時代の風をいち早く感じとって行ました。女性は日々の暮らしのなか、いまはこんな役目をすることになに参加し、あとで覗いてみたのが私の家でも、先に妻とこどもがこの活いるのよとおっしゃるのです。実はいるのよとおっ もうひとつ感心するのは、 街の暮ら

にビックリしたこと、は然会ったのですが、渋柿自然塾のOBに駅前で偶 しかったですね。想い出を語ってくれて嬉 たことなど、自然塾でのじめてカブトムシをとっ 尊敬できるのは地域の

先輩方です。同じ街の中 先輩方です。同じ街の中 先輩方です。同じ街の中 た、水の出る水脈のありかなどをご存と、水の出る水脈のありかなどをご存と、水の出る水脈のありかなどをご存と、水の出る水脈のありかなどをご存と、水の出る水脈のありかなどをご存と、水の出る水脈のありかなどをご存と、水の出る水脈のありかなどをご存めです。同じ街の中



かでも活力が溢れている街です。そかも年々人口が増え続け、八王子のかに響き合っているような街です。 ーケストラで楽器がしなやになっています。まるでオしい街なのに魅力が深い街うにキメ細かく多彩で、新 あって、昔からある街のよョン、アパートや寮などがる、住居も戸建てやマンシ様な職業の方がいらっしゃな住民、あらゆる世代の多 ということです。 新旧様々

明日が楽しみな街ですね。され、同時に創造されていく、 にも拘らず、 2創造されていく、本当に自然環境は保全され継承 八王子のな それ

みなみ野自然塾 代表

嘉夫

みなみ野自然塾 2002年「緑の都市賞」内閣総理大臣賞受賞 2004年「日本の里地里山 保全活動コンテスト」の受賞団体30に選定 /「JA日本の農の風景・景観コンテ スト」実行委員長賞をみなみ野小学校と共同受賞 2005年「関東富士見百景」に栃谷戸公園が選定 URL: http://shizenju.hp.infoseek.co.jp/